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Anfrage: Klimaschutz auf Karbener Sportplätzen  
 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz,  

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung mit der Bitte um Beantwortung. 

 

1. Ist geplant, die herkömmlichen Flutlichtanlagen auf den Karbener Sportplätzen 
sukzessive durch LED Beleuchtung zu ersetzen? 

 

2. Wird eine Optimierung der Bewässerung der Karbener Sportplätze für die nächste 
Hitzeperiode zu verbessern? Wenn ja, was ist geplant und wird eine zeitgesteuerte 
Bewässerung in den frühen Morgenstunden in Erwägung gezogen? 

 
 
Für Antworten und Erläuterungen danke ich. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Sabine Helwig 
 
 


